
 
  
  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Secretaria de Esportes e Promoção  

de Qualidade de Vida 
    

      

  

 

Botucatu, 02 de junho de 2023. 

 

Exmo. Sr.  

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao 

respeitável Requerimento nº 294, aprovado em Sessão Ordinária de 29/05/2023 , da lavra do 

Excelentíssimo Senhor Lelo Pagani (PSDB), por meio do qual solicita, nos termos da Lei 

Orgânica do Município, equipar com corrimão as escadarias do Ginásio Municipal 

“Governador Mário Covas Júnior”. 

Recebo com muito respeito a sugestão do nobre vereador e informo que quando há 

eventos esportivos no referido ginásio, as portas das rampas de acesso laterais são abertas para 

possibilitar a entrada dos munícipes, inclusive os idosos, pessoas com mobilidade reduzida e 

com dificuldade de locomoção. A população tem acesso aos banheiros e bebedouros no piso 

superior, sem precisar descer as escadas. Além disso, o ginásio está de acordo com as normas 

do Corpo de Bombeiros. 

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração. 

 

                                       Atenciosamente, 

 

                                       

                       


